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省调研组来我市调研

医疗纠纷预防与处置工作

本报讯（记者殷英）

6

月
26

日， 以省卫生计生委副主任
黄玮为组长的省调研组来我市
调研医疗纠纷预防与处置工
作， 并指导全省医疗纠纷预防
与处置工作现场会的筹备工
作。市委常委、政法委书记王乐
新， 市政府副市长曹新生出席
当日上午召开的筹备会。

会上， 曹新生首先向黄玮
一行介绍了我市近年来的医疗
纠纷预防与处置工作。

王乐新在讲话中说，省委、

省政府、 省委政法委领导高度
重视医疗纠纷预防与处置工
作。 省委政法委决定将全省医
疗纠纷预防与处置工作现场会
放在信阳召开， 是对信阳的信
任、支持、鼓励和鞭策。我们将
以此次现场会为契机， 认真总
结医疗纠纷预防与处置工作经
验， 切实加强三级联动机制建

设，维护好医疗机构秩序，保护
好广大患者的合法权益。

在认真听取汇报后， 黄玮
代表调研组充分肯定了我市医
疗纠纷预防与处置工作取得的
显著成绩

,

部署了全省现场会
的主要筹备工作。他指出，信阳
的医疗纠纷预防与处置工作
领导重视，机制完善，措施有
力，数据翔实，确实抓得好、抓
得实、抓得有成效。希望信阳
认真把此次现场会组织好，运
用多种多样的报告形式，把好
的经验进行系统性地总结，进
一步完善、提高，形成生动、翔
实、成熟的经验，成为全省可复
制的“样板”，尽快推广，共同构
建和谐医患关系， 创造良好社
会环境。

会后， 调研组一行还到市
医调委、 市医纠办进行了实地
查看。

拒绝毒品 保护青少年成长

我市63家单位合力开展禁毒日活动
本报讯（记者张诗绮）

6

月
26

日， 我市
63

家单位以
“合成毒品对青少年的危害”

为主题， 以中山路中段为主
场地，通过现场讲解、展板、

宣传车等多种手段，合力开展
禁毒日宣传活动。市领导王乐
新、尹保斌、曹茂明参加了本
次活动。

记者在活动现场了解到，

本次一共设立了
150

块展板，

内容与以往相比更加丰富、

生动， 其中涉及毒品的普法
知识、经典案例、安全防范等
内容深受市民喜爱， 多位市
民特意前来浏览展板内容。

据了解， 近年来我市不断加

大对毒品的打击力度， 共侦
办涉毒刑事案件

138

起，治安
案件

780

余起，抓获违法犯罪
人员

815

人， 刑事拘留
290

余
人， 缴获各类毒品共

4.85

公
斤，毒资

20

多万元，涉毒车辆
4

台， 铲除毒品原植物罂粟
25480

棵。

市委常委、政法委书记王
乐新表示，保护未成年人不受
毒品危害是一项十分重要的
工作， 更是社会各界的责任。

新闻媒体在这项工作中更是
责任重大，一定要做好毒品危
害、 抵制毒品的宣传工作，营
造良好的舆论氛围，最终达到
全民禁毒的目标。

我市召开第二轮修志工作总结

表彰暨乡镇志编纂工作推进会

本报讯（记者马迎春）

6

月
26

日上午， 我市第二轮修
志工作总结表彰暨乡镇志编纂
工作推进会召开。 会议对我市
第二轮修志工作进行总结，对
在第二轮修志过程中涌现出来
的先进集体和先进个人进行表
彰， 对我市乡镇志编纂工作进
行再安排。 省史志办主任管仁
富，市领导李水、高曙霞、谢天
学、陈伟琳出席会议。

会上， 管仁富充分肯定了
我市近年来史志工作取得的成
绩， 对今后我市史志工作提出
了希望和要求。

市委常委、 市委秘书长李
水说， 今天的会议既是对全市
广大史志工作者成绩的肯定，

更是对大家的鼓励和期待。修
志工作要做到在继承的基础上
创新，在总结的基础上提高，在

学习的基础上借鉴， 努力适应
时代需要。 我们要以此次会议
为契机， 发挥我市历史悠久的
优势，致力打造优秀史志队伍，

推动乡镇史志工作实现突破，

为全市经济社会发展提供智力
支持。

市政府副市长谢天学要
求，一要站位全局抓落实。要把
史志工作与全国、全省、全市的
大局紧密结合起来， 多出精品
佳志， 为全市经济社会发展提
供智力支持。 二要密切协作抓
落实。 地方史志事业是一项公
益事业， 也是一项社会系统工
程，各地、各部门要团结协作、

相互支持。 三要勇于创新抓落
实。要克服因循守旧思想，强化
创新发展意识，坚持与时俱进，

使史志工作始终与全市改革开
放和各项事业同步发展。

省人大侨务专题调研组

来我市调研

本报讯
(

记者黄铎
)6

月
24

日至
25

日，由省人大常委会
民族侨务工作委员会、外事工
作委员会副主任薛显林，省人
大常委会民族侨务工作委员
会、外事工作委员会副主任李
欣等组成的省人大侨务专题
调研组来我市，就归侨侨眷和
海外侨胞权益保护工作情况
进行专题调研。市人大常委会
副主任董进才，市政府副市长
谢天学等陪同调研。

在召开的座谈会上，调研
组成员认真听取了市外侨办
负责同志、部分县区和市直归
侨侨眷代表的相关工作汇报。

听取汇报后，调研组对我
市的侨务工作给予了充分肯
定。调研组强调，要在经济发

展的新常态下，增强做好侨务
工作的责任感和使命感，认真
抓好《中华人民共和国归侨侨
眷权益保护法》 的贯彻实施，

要进一步强化宣传工作，不断
提高全社会的侨务法治意识；

各部门要带好头， 主动服务，

送法上门， 切实保护侨务资
源。要在全面依法治国的进程
中，不断夯实侨务工作。在新
常态下， 要结合地方实际，探
索并完善新的体制机制，推动
侨务事业更好开展，努力实现
侨务工作的更大作为。

调研组成员还来到河南
省归国人员创业园暨林志信
阳高科技孵化园，实地了解归
侨侨眷和海外侨胞权益保护
工作情况。

今年以来，河区老城办事处企业、单位纷纷开展志愿
服务活动，着力提高了公民文明素质、促进了社会文明和谐，

有力推进了全国文明城市创建工作。

6

月
26

日，老城办事处鲍
氏社区大党委共驻共建单位的志愿者为鲍氏社区老人演唱
歌曲《我们是一家人》。 本报记者曹新俊摄

平桥区大力发展新型农业

本报讯（记者刘国启通讯员郑旗）

近年来，平桥区将发展新型农业经营主体
作为新农村建设的核心推动力， 从规模
化、结构化、科技化入手，使该区农村经
济体系得到长足发展，使该区农民经济水
平和生活质量得到极大提高，受到农民群
众支持。

农业经营主体规模化。该区把新型农业
经营主体的建设作为工作的突破口和着力
点，在不同农业领域培育合作示范社，使之

成为带动发展的示范和样板。 截至目前，该
区有登记在册的农民专业合作社

630

家；发
展合作社成员

99318

人， 经营耕地面积
135897

亩， 家庭农场
270

家、 种养大户
3148

户，市级以上龙头企业
44

家
,

其中国家级
1

家
,

省级
6

家。 据统计， 去年龙头企业销售收入
超过

30

亿元，为推进全区农业产业化经营和
加快农业现代化步伐起到骨干作用。

农业经营结构多元化。该区积极引导农
业生产经营模式由家庭经营为主向多主体、

多元化合作转变，将“单兵作战”向“风险共
担、利益共享”的联合体发展。通过“合作社

+

基地
+

农户”的模式，用成员土地建设生产基
地，带动周边农户实行专业化生产。通过“龙
头企业

+

合作社
+

农户
+

基地”的模式，利用
龙头企业资源，带动合作社发展。通过“村委
会

+

合作社
+

农户”的模式，充分发挥村委会
政策引导，带动农户合作起来，实行专业化、

规模化、集约化经营。发展生态庄园型经营
结构，开展生态种植、畜禽及水产养殖、农家

乐饭庄、休闲观光农业等经营，取得显著生
产效益。

农业生产经营科技化。该区各经营主体
依靠科学技术，通过建立科技示范园、良繁
品种园、生态精品园，不断提高现代农业基
地建设水平和综合效益， 提高科技水平，实
现由传统农业向现代农业的转变。在新型农
业经营主体中实施“高标准良田建设”、“高
产创建示范试验”、“机械化育秧试验”、“油
料倍增计划”，取得了显著成效。

河区委统战部
传达学习中央统战工作会议精神

本报讯（李昌富王东方）

6

月
26

日， 河区委统战部组
织统战系统全体干部及民主
党派河区组织、区无党派知
识分子联谊会主要负责同志
召开会议，专题学习中央统战
工作会议精神。

会议首先传达学习了中
央统战工作会议精神，与会人
员围绕学习贯彻好会议精神
展开热烈讨论。 大家一致感
到，在协调推进“四个全面”战
略布局、奋力实现“两个一百
年” 奋斗目标的关键阶段，党
中央隆重召开中央统战工作
会议，充分体现了党中央对统
战工作的重视程度。习近平总
书记的重要讲话，对加强和改
进新形势下统战工作作出全
面部署，对深入学习贯彻《中
国共产党统一战线工作条例
（试行）》提出明确要求，是扎
实推进各领域统战工作的纲
领性文献。 大家纷纷表示，将

结合各自工作职责，认真抓好
会议精神的学习、 宣传和贯
彻，用中央最新精神来指导实
践、推动工作，不断提升统战
工作层次和水平。

会议强调，要迅速展开学
习。充分认识新形势下统一战
线的重要作用

,

切实增强责任
意识

,

深入研究新情况、新问
题
,

不断探索做好新形势下统
战工作的新举措、新方法。抓
住工作重点。 着重做好归国
留学人员、新媒体从业人员、

非公有制经济人士等新兴群
体、 年轻一代的统战工作

,

最
大限度地凝聚共识、 凝聚人
心、凝聚智慧、凝聚力量。务
求实效推动各项工作。 要把
贯彻中央统战工作会议精神
与服务河区的中心工作有
机结合起来，狠抓落实，积极
作为，为建设大美河凝聚最
广泛的人心、汇聚最强大的力
量。

暑假莫忘给孩子系根“安全带”

眼下，一年一度的暑假开始，辛苦
一个学期的孩子们又将开始享受充满
乐趣、自在的暑假生活。但笔者认为，

学校老师和家长一定要给这群“脱缰
的野马”系上一根“安全带”，教会一些
必要的安全常识， 以避免孩子发生意
外伤害和事故。 据笔者了解， 暑假期
间， 孩子们以下四个方面的安全必须
要引起我们教师和家长的高度重视。

其一是交通安全。一到假期，就可
以看见一些中小学生在街道、 公路上
玩耍，有的骑着自行车相互追逐嬉戏，

有的踩着滑板在道路上滑行。 加之一
些学生的交通安全意识十分淡薄，缺

乏对交通法规和安全知识的了解，他
们经常把公路和街道变成打闹玩耍的
场所，从而导致危险隐患的增加。

其二是溺水安全。暑假期间，天气
炎热，一些水塘、水库、河流成了孩子
们最喜欢去的地方。 由于小孩不知深
浅，加之水性不太好，因而溺水身亡的
悲剧几乎年年上演。

其三是用火安全。 喜欢玩火是孩
子的天性，一些学生一到暑假，就在口
袋里放上好几个打火机， 到处乱点野
草。加之野外风干物燥，天气炎热，极
易引发火灾。

其四是饮食安全。 由于暑假期间
天气炎热， 冷饮成了孩子们最喜欢的
解暑饮品。加之一些小孩又贪嘴，一天

到晚冷饮不离口，毫无节制，这很容易
因暴饮暴食而导致腹泻等疾病。

因此，笔者认为，在暑假里，家长
应做好孩子的管护和监护工作， 要教
给孩子一些必要的安全知识。 对孩子
可能遇到的安全问题要多些“千叮咛
万嘱咐”，让他们知道哪些危险的地方
不能去，哪些危险的事情不能做，还要
教会他们一旦发生危险时， 如何安全
逃生。

总之，暑假里，家长一定要给孩子
系根“安全带”，做到防患于未然，让孩子
过一个充实、健康、文明、安全的暑假。

信阳毛尖，那难解的茶缘……

泡一杯春茗，任丝丝幽香冲淡浮尘，沉淀
思绪。静神观看杯中那沉浮的茶叶，看着茶叶
在杯中翻腾，茶色的深浅变化，飘出的淡淡茶
香沁人心脾。与信阳毛尖偶然相遇，却结下难
解的茶缘，似乎是冥冥之中自有天定。

作为一位地地道道的北方人， 谁也想不
到会对信阳毛尖， 这一片小小的茶叶爱得这
么深、爱得这么真。从无饮茶习惯的我，多年
前第一次来到信阳， 一下火车就被满城饮茶
的风俗深深震撼了， 大街小巷或新或旧的茶
叶店比比皆是， 在河边的茶座上第一次品
尝到享誉寰宇的信阳毛尖，这一次的邂逅，注
定了今生的追随，因为信阳的水、信阳的山，

更因为信阳的茶，留住了我的人，也留住了我
的心。

时光在茶杯中慢慢雕琢， 不知不觉中爱
上了喝茶， 而且独爱口感清爽甘甜的信阳毛
尖。每天闲暇时，一人静坐，泡上一杯毛尖，闻
着茶叶散发出来沁人心脾的清香气息，看着
绿绿的茶汤，心情舒畅，让人心平气和。春茶
采摘时节，会去茶山采上几把，体会采茶的
苦和乐，过一把茶农的瘾；也会走进炒茶的
手工作坊，向技艺精湛的师傅学习炒茶的工
艺；也会走进信阳附近闻名遐迩的茶山，品尝
各个山头茶的味道。 信阳毛尖真是让人愈是
了解就会更加深爱， 总会在不经意间给你无
限惊喜。

又一年山上的茶树抽出了嫩芽， 我也在

信阳扎根安家了，爱人家里也有一片茶园，只
供自家和亲朋好友饮用， 采摘和炒制都没有
严格的标准， 每次回老家吃着柴火灶上烧的
饭菜总觉得格外香， 虽没有城里饭菜做得精
细，却也是别有一番滋味。午后搬一把竹椅，

拿一把蒲扇，坐在场院前面，冲泡一杯粗茶，

慢慢地品尝着一杯由浓变淡、 先苦后甜的茶
水，如同感受着人世间的情感浓烈和淡薄，伊
始令人陶醉，最终都归于平淡。

其实自己一直梦想着开设一间不需要太
大但要足够雅致的茶馆，太大了，人多了，心
也就乱了。小小的茶馆，仅有几个雅座，邀三
五好友品茗谈心，轻松自如，情谊也随着一盏
盏清茗而更显珍贵。不管你有多么疲惫，在这
里一句温暖的问候，一杯清香的毛尖，所有的

烦恼都将融化在淡淡的茶香中， 消失得无影
无踪。不论你是首次来还是常客，踏进茶馆，

无需多言，彼此都有一种默契，这是一份仅仅
和茶有缘的默契。茶，须慢慢地来品，人，也需
用心来交。茶品人生，茶无高下，人无雅俗，人
生趣味，相期于茶。

爱上信阳毛尖，便与她结下了深深的缘，

剪不断，解不开，一旦融入内心，便要用一生
才能来解读。

□

石俊川

供销合作社要创新为农服务方式和手段

供销合作社要采取大田托管、代耕代种、股份合作、

以销定产等多种方式，为农民和各类新型农业经营主体
提供系列化服务，推动农业适度规模经营。创新农资服
务方式，推动农资销售与技术服务有机结合，加快农资
物联网应用与示范项目建设。 发挥供销合作社优势，发
展新兴服务业，大力发展生态养生、休闲观光、乡村旅游
等新兴服务业。积极参与美丽乡村建设，规范建设再生
资源回收网点，促进资源循环和高效利用，改善城乡生
态环境。

中共中央国务院《关于深化供销合作社
综合改革的决定》解读之八

信阳市供销社 信阳日报社 联办

创建全国文明城市

信阳供电公司召开迎峰度夏媒体通气会

本报讯（记者李海）

6

月
26

日下午，信
阳供电公司召开

2015

年迎峰度夏媒体通气
会。

14

家省市媒体及网络媒体参加了通气会。

据了解，受我市宏观经济形势影响，

2015

年夏期间，信阳电网呈现“整体平衡、局部不
足”态势。近年来，信阳供电公司持续加大低
电压治理力度， 配电线路及配电变压器重
载、过载情况有所缓解，但部分区域城乡配
网仍然比较薄弱。度夏期间，由于受高温天
气影响， 全市用电负荷将保持长时间高位运
行，造成局部地区电网重载、过载现象。经预
测，今年度夏期间，信阳电网最大供电能力为

230

万千瓦，预计最高负荷需求为
220

万千瓦，

这是信阳电网首次在主网上解决了供电不足
的问题。

为确保度夏期间信阳电网安全稳定运
行和电力有序供应，该公司坚持“安全可靠、

规范有序、优质服务”的工作方针，采取一系
列措施积极应对。一是加强沟通联系，争取
电源多发多供。该公司一方面督促协调网内
电厂能在度夏期间正常运行和满发稳发，减
少非计划停电次数，另一方面发挥电网整体
调控优势，优化调度水电等非火电机组发电
出力，提高电网顶峰供电能力。二是加强设

备运维，提高设备健康水平。该公司设立
44

个“网格化”抢修站点，成立配网抢修后备梯
队， 统筹抢修工器具和备品备件等资源调
配， 提高抢修效率。 三是加快度夏工程建
设，提升配网供电水平。该公司将加大“周
跟踪、月协调”力度，重点协调解决工程建
设中通道协调、停电安排等难点问题。四是
以客户为导向，提升基础服务管理水平。实
施客户服务渠道多元化建设， 除在

95598

热
线的服务基础上， 又开通民生热线

6218315

及
24

小时故障报修服务电话
6217683

， 及服
务监督电话

6217315

。五是落实防汛要求，做

好应急保障。 针对地区汛情特点和电网实
际，编制防汛手册和防汛预案，健全应急快
速反应机制，做好事故预想，积极开展防汛
演练，切实提升应急处理能力。六是综合保
障有力，应急处置及时有效。通过开展信息
通信系统运行巡视和系统检修工作，该公司
增加了重要站点、重要光缆、核心机房、核心
设备的巡视频度，及时消除缺陷，保障信息
通信基础设施安全，确保信息通信应急处置
及时有效。

会后，媒体记者还深入河区、平桥区部
分配电区、变电站进行了参观采访。

有感而发

□

金福


